



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**Les travaux d'aménagement de l'avenue Pierre-Dansereau et
du boulevard Carmel sont commencés**

TERREBONNE, 15 OCTOBRE 2024 – La Ville de Terrebonne a récemment entamé des travaux sur le boulevard Carmel, entre le carré Denise-Pelletier et l'avenue Urbanova. Il s'agit de la première phase, alors que le projet se poursuivra sur l'avenue Pierre-Dansereau en 2025.

L'aménagement complet des deux artères comprend la construction de fossés, de bordures et de trottoirs ainsi que le pavage, l'éclairage et l'aménagement paysager. Ces améliorations visent à créer un environnement urbain attrayant et plus fonctionnel.

La Ville a d'ailleurs obtenu une subvention de 867 485 \$ du ministère des Transports et de la Mobilité durable dans le cadre du Programme d'aide financière au développement des transports actifs dans les périmètres urbains. Cette somme servira spécifiquement à la construction de bandes cyclables sur l'avenue Pierre-Dansereau, entre la rue Marcel-de-la-Sablonnière et l'avenue Urbanova.

« Je me suis engagée à soutenir davantage les municipalités dans le financement d'infrastructures favorables au transport actif sécuritaire dans notre Plan d'action en sécurité routière 2023-2028. L'annonce du financement d'aujourd'hui marque un pas dans cette voie. Nous continuerons d'accompagner les municipalités dans leurs projets qui permettent la mise en place d'infrastructures de transport actif et collectif, et facilitent le transfert modal vers des moyens de transport plus verts. »

Geneviève Guilbault, vice-première ministre et ministre des Transports et de la Mobilité durable

« Je suis heureuse de cette aide financière accordée pour le développement des transports actifs dans notre région. Ce projet aura des répercussions positives sur notre qualité de vie et la sécurité de l'ensemble des usagers de la route, notamment les plus vulnérables. En effet, les aménagements qui en découleront permettront aux citoyennes et citoyens d'opter pour un moyen de transport sûr et plus sain. »

Caroline Proulx, ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de Lanaudière

« Les constructions résidentielles de la première phase du quartier Urbanova étant majoritairement terminées, les travaux entrepris seront durables. À l'issue de ce projet, prévu pour 2025, l'entrée du quartier sera nettement plus accueillante. Ces travaux témoignent de la volonté de la Ville de favoriser des modes de transport actifs et d'améliorer la qualité de vie dans le quartier »

Claudia Abaunza, conseillère municipale du district 5 – Grand Ruisseau

-30-

Informations :

Amélie Beaulac

Direction des relations avec les citoyens et des communications

Ville de Terrebonne

s_communication@ville.terrebonne.qc.ca